

En el Principio

Génesis capítulos 1-3. Si estudiamos profundamente estos tres capítulos, podemos discernir unos puntos muy sobresalientes para los varones que quieren agradar a Dios. Lo siento si ofenderé a algunos, pero es necesario de decir la verdad.

No somos iguales, los hombres y las mujeres.

Dios nunca quiso que seamos iguales. Los dos, varón y hembra, somos seres humanos, y tenemos igualmente un alma y Jesús murió igualmente por los dos. Pero desde la creación, hay diferencias que llegan hasta hoy en día. Las tareas para el hombre son diferentes que las tareas para la mujer.

Primero, **Adán fue hecho para servir a Dios.** El propósito del hombre es para ser un agente para los usos de Dios, que son de promover y ser siervos de Dios, ministros del alcance divino a la humanidad. El hombre está sobre la creación de Dios. **1 Corintios 16:13 Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos. Tito 2:7 presentándote tú en todo como ejemplo de buenas obras; en la enseñanza mostrando integridad, seriedad. Es una vergüenza que los hombres no respondan al liderazgo que ellos deben abrazar y llevar.** En las iglesias, las mujeres están más interesadas en las cosas de Dios y en servir a Dios que los hombres. Pero Dios pone la tarea de ser líder en el hogar y en la iglesia solamente en los hombres. De no aceptar y desempeñarlo con esmero y energía es un pecado.

Efesios 6:7 sirviendo de buena voluntad, como al Señor y no a los hombres, 8 sabiendo que el bien «que» cada uno hiciere, ése recibirá del Señor... Cuando tratamos de poner en orden las vidas de los varones cristianos, el primer punto que tenemos que tocar es que **Dios encargó a los hombres con las tareas de liderazgo.** Las mujeres no deben meterse en estas tareas como el ser líder en la iglesia, enseñar, predicar, evangelizar, ser proveedor del hogar, imponer la voluntad de Dios en la familia, etc. Pero las mujeres tienen "una puerta muy abierta" **PORQUE LOS VARONES NO HACEN EL TRABAJO QUE DIOS LES MANDA A ELLOS.** Vamos a resumir el principio. **Lo que está mal en el matrimonio y la familia es la falta de responsabilidad del hombre.** Desde antes, el hombre debe imponer la voluntad de Dios en su propia vida, en la pareja, y en el hogar. Que tu esposa no te deje, o que ella te cause problemas no es excusa. (a) **Si no te casas con**

nadie excepto con quien Dios quiere que sea tu pareja, una buena cristiana, entonces muchos de estos problemas no te llegarán. (b) Según **Efesios 5:25**, los hombres deben amar a sus esposas. Quieren decir que **todo lo que un hombre hace en relación con su esposa debe ser saturado en amor por ella.** (c) **Si haces sin cesar lo correcto** (esto son los conceptos de justicia, rectitud, equidad, etc.), **entonces aun una mujer rebelde o aun inconversa va a venir a estar en paz con su esposo.** Es por la falta "de pantalones" entre los hombres que toda su vida llega a ser un desastre.

1 Corintios 13:11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; más cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño.

Hay un tiempo en la vida en que un hombre debe reconocer que ya no es niño, y **debe portarse varonilmente** (1 Corintios 16:13), **como hombre adulto, maduro, y con seriedad.**

El secreto del poder espiritual en la vida de una persona es la fe. Los mandamientos de Dios son poderosos, y si uno cree en que estos consejos de Dios son correctos, eficaces para cambiar la vida milagrosamente, será así. Pero no es para otros de imponer esto, sino que cada hombre tiene que encabezar su familia y su vida personalmente, y obedecer en fe.

Génesis 18:19 Porque yo sé que mandaré a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo justicia y juicio, para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él. Vamos a poner claro esto. Si quieres bendición y abundancia de bien en tu vida, si quieres paz y tranquilidad, felicidad con tu familia, es la responsabilidad del varón de la familia de decidir de seguir y obedecer a Dios, y con el tiempo, todo esto vendrá a ser como vives.

Pero fíjate que Dios ve el corazón, y la falta de valor en uno, la falta realmente de poner tus esfuerzos en hacerlo llegar a ser, **Dios ve esto en nosotros y nos condena por ello.**

Cuando Dios mandó a Israel de entrar en la tierra de promesa, tuvieron que contener de enemigos. Era una meta bastante más allá que sus poderes en la carne. **Deuteronomio 31:6 Esforzaos y cobrad ánimo; no temáis, ni tengáis miedo de ellos, porque Jehová tu Dios es el que va contigo; no te dejará, ni te**

desamparará. 7... Esfuérzate y ánimo; porque tú entrarás con este pueblo a la tierra que juró Jehová a sus padres. que les daría, y tú se la harás heredar. **8 Y Jehová va delante de ti; él estará contigo, no te dejará, ni te desamparará; no temas ni te intimides.** La fe llega a pelear con la realidad cuando tú no puedes, y Dios te manda adelante ni modo. Encuentras la fuerza y coraje para ganar por Dios, porque esto es exactamente el ser un "agente para Dios". **Las mujeres son las líderes espirituales en el hogar, tratando con todo lo religioso y moral, porque los hombres "no tienen interés" o "no tienen pantalones".** **Efesios 6:10 «Por lo demás,» hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.** O sea, ¿No hay hombres salvos? Porque el asunto aquí es de creerle a Dios, de tomar Su palabra y vencer por Dios, Él va a darnos el coraje, el poder, y la victoria, pero **¿los hombres no tienen fe? ¿No creen que Dios puede? Isaías 54:4 No temas, pues no serás confundida; y no te avergüences...** "Confundida" es de ser avergonzado por la cobardía. **Apocalipsis 21:8 Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.** El punto es muy claro si puedes verlo. **Dios es poderoso, y Dios nos manda de agarrar con los dos brazos, y usar las promesas de El para hacer lo que Él nos manda de hacer. De ser incrédulo o cobarde en no creer el poder de Dios es lo mismo de negar tu fe salvadora.**

Entendiendo el amor

Colosenses 3:19 Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas. En estudiar a la pareja en las Escrituras, encontramos **Efesios 5:25** y **Colosenses 3:19** en los dos textos mandan a los maridos a amar a sus esposas. Dios nos hizo una sola carne cuando nos casamos (**Marcos 10:8** y **los dos serán una sola carne; así que no son ya más dos, sino uno. Génesis 2:24**). Es simplemente de entender a la esposa como siendo tu propia carne, y amarla así. **Todo bien para ella es bien para ti. Todo mal que pasa a ella, es malo para ti.** Pero no encontramos versículos mandando a las mujeres de amar a sus esposos (excepto **Tito 2:4-6** que dice que las mujeres ancianas deben enseñar a las jovencitas a amar a sus maridos e hijos), solamente Dios les manda que obedezcan a sus maridos. **Génesis 3:16 A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera los dolores en tus**

preñeces; con dolor darás a luz los hijos; y **tu deseo será para tu marido, y él se enseñoreará de ti.**

¿Qué es el amor?

Primero, **el amor no es una emoción solamente**, ni principalmente. **El amor es una actividad espiritual, es moralidad.** **1 Juan 4:7 Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios.** **8 El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.** **9 En esto se mostró el amor de Dios para con nosotros, en que Dios envió a su Hijo unigénito al mundo, para que vivamos por él.** **10 En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.** **11 Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros.** **12 Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros.** Lo que tenemos que insistir es que **tenemos que practicar el amor uno al otro como Dios es amor en Su esencia, en sus atributos.** Esto es primero amas a Dios, segundo, a tu esposa e hijos, y luego sigues amando a otros (los hermanos en la fe tienen preferencia en tu amor). **El amor es una actividad espiritual en que adoramos a Dios por ser como Él es moralmente.** **Efesios 5:1 Sed, pues, imitadores de Dios** como hijos amados. **Dios nos aguanta bastante, y todo esto está olvidado cuando hablamos de parejas por razones que no podemos explicar.** **Estás adorando a Dios por replicar el amor que le define a Él en tu matrimonio** (1 Juan 4:7-8).

El amor erótico (eros en griego) **es la sensualidad, las emociones, lo que uno "siente"**. Es específicamente egoísta, o sea, no importa cómo se siente el otro, nada más lo que uno mismo siente es importante. Esto no es amor realmente. Este amor es condenado para los hijos de Dios. El sexo es un placer solamente entre casados, el uno a la otra, y tiene como prioridad el bien de la otra persona ANTES de como tú quieres. **Eclesiastés 9:9 Goza de la vida con la mujer que amas, todos los días de la vida de tu vanidad que te son dados debajo del sol, todos los días de tu vanidad; porque esta es tu parte en la vida, y en tu trabajo con que te afanas debajo del sol. El amor, el gozar la vida con un acompañante, es bonito y altamente bueno. Dios da a las personas una para**

el otro para que disfrutando juntos la vida. No echas a perder esta bendición de Dios.

El varón de Dios siempre debe tratar a su esposa con amor, **ni modo como ella le trate a él.** La mujer es un ser más dado a las emociones, y esto es para entrenar a los hijos. Los hombres hacen lo que deben hacer porque ellos son responsables ante Dios por la pareja y el hogar. **Mateo 25:40 Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis.** Si cualquier cosa que hacemos o no hacemos a otra persona, actualmente Dios lo ve como si se lo estuvieras haciendo actualmente a Jesús, Dios, esto aplica igual en el matrimonio. Dios ve como tú tratas a tu esposa (o ella a ti) como si el otro fuera Dios mismo.

Siendo el Ejemplo de Compromiso ante Dios

Salmos 101:6 Mis ojos pondré en los fieles de la tierra, para que estén conmigo; El que ande en el camino de la perfección, éste me servirá. El hombre de Dios, que decide seguirle como Abraham y Josué, va a recibir un galardón de Dios (**Hebreos 11:6**), y su vida y su casa van a recibir bendiciones. Va a vivir en paz con su esposa. **1 Pedro 3:7 Vosotros, maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a vaso más frágil, y como a coherederas de la gracia de la vida, para que vuestras oraciones no tengan estorbo.** De estar peleando con tu esposa es de estorbar tu vida espiritual, y quitar la fuerza de tus oraciones.

Varonilmente no es de ser Flojo

1 Corintios 16:13 Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos. Tenemos que ser activos espiritualmente, moralmente, en nuestros matrimonios. Lo que hacemos en ello es actualmente una actividad espiritual, y Dios va a premiarnos o castigarnos por nuestras fallas, por nuestras faltas, y por lo bueno que hacemos.

Una franca discusión sobre El Amor y los Varones Cristianos

Por David Cox



[fam68] v1 ©2024 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Efesios 5:25 Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella, A veces, necesitamos una plática de "hombre a hombre" sobre lo que estamos haciendo mal. Voy a tomar el reto y tratar de hacerlo en este folleto.

Necesitamos dejar los pensamientos del mundo a un lado y enfocarnos en Dios, y en Su punto de vista sobre nuestras vidas, en lo que Él dice y nos manda que hagamos, el asunto es tan importante, que podemos decir que esto cambiará tu vida totalmente si entiendes y le obedeces.

El problema es que los hombres deben actuar como buenos cristianos y guiar a sus familias y parejas a Dios. La falta de hacerlo es muy grave.